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Résumé : La course aux armements de la guerre froide conduit à créer des armes de 
destruction potentielles, alors que les besoins fondamentaux ne sont pas satisfaits.  Il 
s’agit donc, par la négociation, de transférer une partie de sommes (10 %) engagées 
pour les armements par les grandes puissances industrialisées au profit des pays en 
développement. De nombreuses questions restent en suspens, notamment les armes 
concernées, l’évaluation et la comparaison des dépenses militaires, la vérification des 
chiffres, le fonctionnement du Fonds. Ce projet symbolique se heurte à de nombreuses 
incertitudes, notamment la confiance des Etats dans le processus engagé. 
 
The Cold War arms race leads to the creation of potential weapons of destruction, while 
basic needs are not being met.  It is therefore a matter of negotiating the transfer of part 
of the sums (10%) committed for armaments by the major industrialized powers to the 
developing countries. Many questions remain unresolved, including the weapons 
concerned, the evaluation and comparison of military expenditure, the verification of 
figures and the operation of the Fund. This symbolic project comes up against many 
uncertainties, including the confidence of states in the process under way. 
 
Mots clés : Fonds international de désarmement pour le développement, FIDD, 
désarmement, développement. 
International Disarmament Fund for Development, IDFD, disarmament, development 
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